

LABOR CONJUNTA ENTRE MINEDUC Y MUNICIPIO

Estudiantes de Pelluhue se benefician con mejoramiento de Escuela y Liceo

Contexto. Se trata de una fuerte inversión del Ministerio de Educación, en establecimientos de la región y que en los tres últimos años, suma más de 36 mil 500 millones de pesos, e incluso supera los 40 mil si se consideran proyectos que estaban abandonados o paralizados.

PELLUHUE. Cerca de 370 millones de pesos fueron invertidos en los proyectos de mejoramiento de la Escuela José Rivas Hernández, de la localidad de Cardonal y el Liceo de Pelluhue.

Se trata de una fuerte inversión del Ministerio de Educación, en establecimientos de la región y que en los tres últimos años, suma más de 36 mil 500 millones de pesos, e incluso supera los 40 mil si se consideran proyectos que estaban abandonados o paralizados.

La seremi de Educación, Verónica Ramírez, felicitó a las comunidades educativas y destacó el trabajo coordinado que se desarrolla con los Municipios y sus equipos DAEM, que presentan los respectivos proyectos para ser financiados por Mineduc.

"El trabajo que se está realizan-



En una ceremonia que contó con la presencia de autoridades regionales, provinciales y comunales, se inauguraron las obras de mejoramiento de establecimientos educacionales.

do en el Maule y en todo el país, obedece a la voluntad declarada del Presidente Boric en cuanto avanzar en una educación de calidad, igualitaria y de futuro. Esa educación debe

darse en entornos agradables, cómodos y seguros; entornos que favorezcan el trabajo de los docentes y estudiantes, con espacios de juego, y con equipamiento de calidad. Esas mis-

mas condiciones deben darse en cada establecimiento: urbano o rural, grande o pequeño, con grandes matrículas o con pocos alumnos", aseguró Ramírez.

INFRAESTRUCTURA

"Quiero destacar la capacidad de organización con que cuenta el Centro General de Padres y Apoderados y el Centro de Estudiantes del Liceo de Pelluhue, ambas organizaciones que condicen su accionar con las políticas que impulsa el Gobierno, orientadas a contar con una educación de calidad donde los espacios e infraestructura de los Establecimientos son primordiales para cobijar a cada alumno", sostuvo el delegado presidencial provincial, Claudio Merino.

Desde el Municipio en tanto, destacaron el trabajo de sus equipos y el acompañamiento de las entidades ministeriales, labor conjunta que ha permitido importantes avances, en las condiciones de diferentes establecimientos de la comuna.

DETALLES PROYECTOS

En el caso de la escuela José Rivas Hernández, ubicada en el sector de Cardonal, se trató de una inversión que superó los 226 millones y que incluyó instalación de juegos infantiles, reparación y pintura de multicancha, mejoramiento y cambio de servicios higiénicos, además de instalación de ventanas tipo termopanel, bajadas de agua, entre otras mejoras.

En tanto, el Liceo de Pelluhue con una inversión de 144 millones, se trabajó en la reposición de cubiertas en zona de canchas deportivas y biblioteca, pisos en la biblioteca y cierres perimetrales del edificio de internado; además se hizo mantenimiento de los muros interiores de la biblioteca, afectados por la humedad y el deterioro ocasionado por infiltraciones de agua.